

わ く わ く WAKU WAKU

熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦

夏休みが終わるう～(=.=:)

7月19日の給食は特別席で♪



いさと小学校との
交流の時の新聞
のはひょうをしたの
が、ちよっせんてし
た。

みんなと
タイム楽しめることが
できた。一年生のおかえり会
の始めのあいさつをオセ
こうした。いさと小学校の
みんなと交流で楽しく
発表できた。委員会だ
初めての委員会だ
けど、かますさん
放送できた。

いさと小学校と
交流して楽しく
伝えた。
クラブで、たっき
うで3回かてて
よかた。林のた
ぞわあ3回よかた。

音楽で発表し
た時にアンコールが
あてがく。めい
りコーダとうに
とんな大きにす
れば、川が話
りしたことが、

1学期に挑戦できたこと。さて2学期は？

新聞の下がきと、い
けとができたから
よかたです。

クラブや
委員会など
をすすんで
かつどうできた

ポップ作り
理ろく系
はにかきたから
ここまでできた
こと、そんなに
かつどうできた

クラブでありが
たか楽しかった。
いさと小交流の
時も大成功だ。水
委員会のニコニコ
さあ集いでし会
大成功!!
2学期がんばるぞ!

44日間の夏休みが残り1週間となりました。長いお休みの中で、きっと楽しい思い出もたくさんできたことでしょう。今日からは2学期のスタートに向けて、少しずつ生活リズムや体調を整えていきましょう。熊野で一番小さなクラスの一番大きな挑戦は2学期も続きます!!